

「ワンダフル」芦屋の五日間

モ市の三代表、市民の大歓迎に感激

モントベロ市の三代表は五月二日午後十時三十分東京空港に飛来しました。東京に一泊し翌二十三日午後二時半 市長、議長らの出迎える中を大阪空港に着きあひながら市役所に入り、二階バルコニーから、歓迎陣に到着

レセプション終了

そつそく市内へ

第一回、二十四日は、精道小学校講堂での提携式に列席後、市役所四階で市長レセプションが開催されました。レセプションには米国総領事、阪神間市長、本市市議、都市提携準備委員会出席、代理団完了を祝いました。

午後、代表団一行は市長らに選手清水善造氏の話に耳を傾けました。そのあと精道中学校を訪ねて英語の授業を参觀され、午後、代表団一行は市長らに選手清水善造氏の話に耳を傾けました。その後、精道中学校を訪ねて英語の授業を参觀され、午後、代表団一行は市長らに選手清水善造氏の話に耳を傾けました。

第三回、二十五日は、多数の生徒の出迎えが待つ山手小学校へ顔を見せ、校内を福繕した一行は、充実した施設に感心、とくに家庭科教室や工作室をたんねん見てまわりました。音楽と英語の授業を参觀したのち、芦屋女子短期大

校にて、芦屋女子短期大

